

SORTIE DOUY 10 JUIN 2007

Sortie du 10 juin 2007 La concentration de voitures de collection toutes marques à Douy, près de Châteaudun, réunit chaque année plusieurs centaines de voitures des années 20 aux années 80. C'est Laurent Mercier qui nous a recommandé cette manifestation à laquelle il a déjà participé, et en effet c'est grandiose, on ne s'attend pas, en pleine nature, à découvrir autant de voitures. L'organisation est parfaite : dès que nous arrivons dans le secteur nous sommes guidés et enregistrés pour le repas du midi qui nous coûte 5 EUROS pour 2 personnes avec apéro et café. Bravo aux organisateurs !!!



Après avoir placé nos voitures à l'ombre, nous installons tables et chaises : le confort quoi !

C'est une journée libre avec possibilité de défilé, pour ceux qui le désirent, ou être spectateur. C'est notre cas. Après avoir pris notre repas, nous faisons le tour de l'immense parc pour y admirer toutes les voitures ainsi que les stands de pièces. Déjà l'heure des retours, alors au revoir les amis. Les participants : Jacques, Luc, Franck & Mickie et les enfants, Cloclo & Pierrette, Laurent & Sylvie et moi-même. Un regret de l'ACPLC : nous avons oublié d'inscrire 2 de nos membres à cette sortie. Mille excuses à Régis & Annick, c'est promis on ne recommencera plus. A bientôt, Daniel

